

# Récupération de l'aluminium commencée

Une campagne de récupération de l'aluminium a été lancée hier par MM. Maurice Trudeau et C. T. Russell, présidents conjoints du *Montreal Committee of the National Salvage Campaign*. Le but de cette campagne est de récupérer les ustensiles de cuisine en aluminium ainsi que les objets métalliques de rebut desquels on peut tirer de l'aluminium. La radio et la coopération de grandes épiceries seront mises à contribution pour faire de la campagne un succès. Dans certains magasins on mettra de grands paniers à la disposition du public qui y pourra jeter un ou plusieurs ustensiles de cuisine. Chaque famille devrait au moins donner un ustensile de cuisine en aluminium, suggèrent les directeurs de cette campagne.

En appelant Belair 2545, un camion ira à domicile chercher les dons en aluminium. A date six camions sont utilisés à cette fin.

---